

TRAVAUX SUR LA RD 650

SÉCURISATION ENTRE BARNEVILLE-CARTERET ET LES PIEUX

Le Département met en place la sécurisation de la RD 650 entre Barneville-Carteret et Les Pieux, sur un linéaire de 14,5 km et pour une durée prévisible de 17 mois. Une première section entre Barneville-Carteret et Les Moitiers-d'Allonne sur un linéaire de 4,4 km est concernée par des travaux qui débuteront lundi 6 décembre.

Les travaux de cette section 1 consistent à :

- réaliser des bandes multifonctions (BMF) sur chacun des accotements,
- reprise des carrefours, bordures, aménager des zones limitées à 70 km/h par la création d'une chicane en entrée ;
- reprise du réseau d'assainissement.

Les travaux sont confiés à l'entreprise COLAS, établissement de Saint-Lô.

Ils pourront nécessiter la mise en place d'alternats.